

Le calme d'Albéric contrastait avec le trouble si évident de la jeune fille ; après avoir figuré à son tour, il reprit l'entretien comme s'il n'y avait eu aucune interruption.

— Je ne crois pas nécessaire, Mademoiselle, de vous apprendre mon nom.

Laurence balbutia une réponse inintelligible.

— Mais permettez-moi de vous demander si Monsieur votre père vous a fait part de mon désir, bien présomptueux, sans doute, d'obtenir votre main ?

— Jamais, Monsieur, mon père ne m'a rien dit à ce sujet, repartit Laurence dont la pénible surprise ne pouvait être jouée.

— J'aurais le droit de lui en vouloir d'un tel silence ; mais en vous voyant, j'ai abjuré tout ressentiment.

La jeune fille leva sur le neveu déshérité et en apparence si généreux un regard qui exprimait toute sa reconnaissance.

— Ah ça ! ils me paraissent au mieux, se dit le colonel, constant dans son rôle d'observateur. O femmes ! femmes !

— Laissez-moi vous dire seulement, poursuivit Albéric, que je mets une condition à ce que tous souvenirs fâcheux soient oubliés, et je vous crois l'esprit assez juste, le cœur assez haut placé pour y